



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

Investieren in die Energiewende

Rainer Fraunschiel und Christoph Stelzer, bendum OG

Die beiden Vermögensberater Rainer Fraunschiel und Christoph Stelzer aus Bad Erlach unterstützen ihre Kunden bei Fragen rund um nachhaltige Investments. Wir helfen unseren Kunden bei Veranlagungen auf das Thema Nachhaltigkeit zu setzen. Damit leisten wir durch unsere Beratungen einen Beitrag für mehr Umweltbewusstsein in der Gesellschaft und mehr Nachhaltigkeit bei den Sparformen unserer Kunden.

"Geldanlagen in nachhaltige Projekte sowie Unternehmen und eine gute Wertentwicklung müssen kein Widerspruch sein."

Nachhaltige Veranlagungen leisten schon heute einen wesentlichen Beitrag in Richtung Klimaschutz und Energiewende, da Kapitalgeber mit ihren Investments einen enormen Druck auf Unternehmen ausüben können, im Sinne unterschiedlichster Nachhaltigkeitsaspekte zu agieren. In Zukunft wird dieser Aspekt wohl noch viel wichtiger werden, als das heute schon der Fall ist. <https://www.bendum.at/>
Online seit 25.08.2021 (Aktualisiert: 08.12.2021)